



Vaticano, 14 de agosto de 2023

Queridos hermanos teólogos de América Latina,

Envío un saludo a quienes se encuentran en San Pablo celebrando el VIII Congreso Latinoamericano de Teología Moral y XLVI Congreso Brasileiro de Teología Moral, convocados por la Sociedad Brasileira de Teología Moral (SBTM). Los animo a seguir adelante, haciendo realidad ese “grito profético ante los distintos rostros de violencia en América Latina”, que ustedes mismos han propuesto como desafío para este encuentro.

Y, por favor, les pido que recen por mí. Que Jesús los bendiga y la Virgen Santa los cuide.

Fraternalmente,

*Francisco*